



Amnesty International Konstanz

Nachhaltigkeitswoche

Kulinarisch hochwertig wurde es am 18. Juni. Da kooperierten wir mit den Essensretter:innen von Foodsharing und upcycleten alles, was wir in die Hände bekamen. In einem gemütlichen Rahmen genossen dann ungefähr 15 Menschen ein veganes Picknick und setzten ein Zeichen gegen die Wegwerfgesellschaft und für die fleischlose Ernährung.

Weltgeflüchtetenstag, Sommerfest

Zusammen mit einigen anderen Vereinen und Institutionen wurde angesichts des Weltflüchtlingstags beim Café Mondial ein Fest organisiert. Neben Spiel und Spass für Kinder gab es außerdem eine kulinarische Vielfalt. Amnesty International Konstanz bot ein Malprogramm für Kinder an. Wir freuen uns bereits auf das nette Zusammentreffen nächstes Jahr!

Kicken gegen Rassismus

Am 30.06. rollte der Ball und abwechselnd traten 23 Mannschaften gegen ihn – natürlich für den guten Zweck und um ein Zeichen gegen den Rechtsruck zu setzen, zu dem es dann kurze Zeit später bei der Europawahl trotzdem kam. Wir waren vor Ort, als Mannschaftsteile auf dem Rasen und mit einem Stand am Spielfeldrand. Dort durften die Besuchenden Blumentöpfe bemalen.





NEWSLETTER · AUSGABE 1 | APRIL - JUNI 2024

Amnesty International Konstanz



CSD Pride Parade

Bevor das wahre Fest der Liebe, die CSD-Parade in Konstanz stieg, schlossen wir uns unseren liebsten Kooperationspartnerinnen von Catcalls of Constance an und besprühten die Straßen von Konstanz mit liebensbejahenden, regenbogenbunten Sprüchen.

Austausch mit MdB Tobias Bacherle

Am 11. Juli kündigte sich hoher Besuch im Cafe Mondial an: Der Grüne Bundestagsabgeordnete Bacherle wollte mit uns als aktive Amnestygruppe ins Gespräch kommen. Auch wenns ein okayer Austausch war, wollen wir uns das nächste Mal noch besser vorbereiten und die einseitigen dominierenden Politiker:innen-Monologe etwas eindämmen und unsere Ideen klarer zu Tage fördern.

Was steht an?

26.09. 19:00
Filmscreening "Green border"

28.09.
Safe Abortion Day
Aktion mit Catcalls of Constance

Herbst 2024
Regionalkonferenz in Konstanz

Übrigens haben wir seit einigen Monaten einen Leitfaden, wie wir uns in der Gruppe verhalten wollen. Nicht vergessen: Es ist eine ständige Baustelle, auf der wir gerne arbeiten.

